

Stuttgart, 17.11.2014

## Neubesetzung im Städtebauausschuss

### Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Umwelt und Technik	Vorberatung	öffentlich	02.12.2014
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	04.12.2014

### Beschlußantrag:

Auf Vorschlag der Architektenkammer Baden-Württemberg wird Herr Prof. Dr. Frank Lohrberg als stellvertretendes Mitglied des Städtebauausschusses (sachkundiger Einwohner) bestellt.

### Kurzfassung der Begründung:

Ausführliche Begründung siehe Anlage 1

Von der Architektenkammer Baden-Württemberg Kammerbezirk Stuttgart wurde für Herrn Dipl.-Ing. Michael Glück als neuer Vertreter Herr Prof. Dr. Frank Lohrberg benannt. Herr Glück hatte der Verwaltung im September 2014 mitgeteilt, dass er seine Tätigkeit im Städtebauausschuss aus familiären Gründen nicht antreten kann.

### Finanzielle Auswirkungen

keine

### Beteiligte Stellen

keine

### Vorliegende Anträge/Anfragen

keine

**Erledigte Anträge/Anfragen**

keine

Matthias Hahn  
Bürgermeister

**Anlagen**

keine